

BODENREINIGUNGSMASCHINE FLOOR SCRUBBING MACHINE



ARCORA®GERMANY

TIGER40

Mit der **TIGER 40 Bodenreinigungsmaschine** sind die Zeiten einer anstrengenden und zeitaufwendigen Reinigung vorbei. Eine kompakte, ergonomische Bodenreinigungsmaschine, die Flexibilität und Beweglichkeit verbindet und täglich für eine erleichterte Reinigung sorgt.



Die kompakte Reinigungsmaschine bietet somit eine maschinelle Alternative zu den Moppsystemen und ist einsetzbar auf allen Bodenbelägen. Zwei rotierende Bürsten oder Pads reinigen den Boden und ein leistungsstarker Saugmotor mit gebogenem Saugfuß sorgt für eine trockene und sofort begehbare Oberfläche.

ZEITSPAREND - NACHHALTIG - EFFEKTIV



ZEITSPAREND - REINIGT SCHNELL UND REDUZIERT ARBEITSKOSTEN Mit der TIGER 40 wird innerhalb kürzester Zeit ein sauberer Boden erzielt - bis zu 70 % schneller als beim herkömmlichen Nasswischverfahren. Die Zeiträume zwischen den Grund- und Intervallreinigungen werden verlängert.



NACHHALTIG - EIN BEITRAG ZUR UMWELT

Bei der Reinigung werden durchschnittlich 70 % weniger Wasser im Vergleich zu anderen herkömmlichen Reinigungsmethoden verbraucht. Der 2-Liter Tank reicht aus, um ca. 200 m² Hartboden zu reinigen.



EFFEKTIV - ERFOLGREICH UND ZIELFÜHREND REINIGEN Die TIGER 40 ist die ideale Bodenreinigungsmaschine, um ein optimales Reinigungsergebnis in kleinen und engen Bereichen zu erzielen.

- Schrubben und Saugen in einem Arbeitsgang
- Perfektes Trocknen des Bodens, sofort begehbar
- Reinigung von engen Räumen möglich
- Kombinierbar mit verschiedenen Pads und Bürsten
- Leicht abnehmbare Tanks
- Lässt sich leicht bewegen
- Leichte Handhabung dank des universalen Gelenksystems



ARCORA®GERMANY

TIGER40



BedienfeldEinfache und anwenderfreundliche Bedienung.



<u>Universal Gelenk</u>
Dank der Verriegelung kann die TIGER 40 aufrecht abgestellt werden und nimmt somit weniger Platz in Anspruch.



Einfaches Anbringen von Bürsten Magnetische Bürstteller sorgen für ein einfaches Montieren und Demontieren der Bürsten.



Wassertanks
Einfaches Stecksystem
zur Montage und Demontage.
Frischwassertank:
2 Liter
Schmutzwassertank:
3,5 Liter



<u>Lithium Batterien</u>
Leichte und langlebige Batterien
mit hoher Speicherkapazität,
eingebauter Ladeanschluss.

Laufzeit: 60 min Ladezeit: 150 min



Schmutzwassertank Schmutzwassertank lässt sich leicht reinigen.



<u>Verschiedene</u> Lademöglichkeiten

Lithium Batterien mit eigenem Ladeanschluss. Batterien können unabhängig von der Maschine jederzeit geladen werden. Batterien können auch über die Maschine geladen werden.



LichtMit LED-Beleuchtung für eine verbesserte Sicht der zu reinigenden Fläche.





TECHNISCHE	DATEN	
Spannung	DC 36 V	
Arbeitsbreite	42 cm	
Saugbreite	44 cm	
Flächenleistung	700 m²/h	
Durchmesser der Bürstenteller/Bürsten	17,5 cm / 21 cm	
Geschwindigkeit Treibteller langsam/schnell	270/340 rpm	
Treibteller Motor	2 x 150 W	
Bürstendruck	11 kg	
Saugmotor	150 W	
Unterdruck	120 mbar	
Wenderadius	30 cm	
Frischwassertank	21	
Schmutzwassertank	3,5	
Geräuschpegel	65 dB	
Batterien	7,5 Ah-36 V (Lithium)	
Gewicht Batterien	2 kg	
Nettogewicht Maschine	16 kg	
Bruttogewicht inklusive Verpackung	20 kg	

TIGER 40 BODENREINIGUNGSMASCHINE KOMPLETT ALS SET Art.-Nr: SCR40BM

In Kombination mit den **ARCORA® PU-PAD LIGHT** werden hervorragende Reinigungsergebnisse erzielt.



Im Lieferumfang enthalten:

- Lithium Batterien
- Ladegerät
- Treibteller
- Bürsten



ARCORA®
GERMANY
TIGER40

ARCORA® GERMANY

TIGER40

With the **TIGER 40 floor scrubbing machine**, the days of exhausting and time-consuming cleaning are over.

A compact, ergonomic floor scrubbing machine, which combines flexibility and mobility to ensure easier cleaning every day.



The compact scrubbing machine is the ideal mechanical alternative to mopping systems and can be used on all type of floor coverings. The combination of two rotating brushes or pads with the powerful suction motor ensures a dry and streak-free surface that can be walked on immediately.

TIME SAVING - SUSTAINABLE - EFFECTIVE



TIME SAVING- CLEANS QUICKLY AND REDUCES WOKRING COSTS With the TIGER 40, a clean floor is achieved in the shortest time - up to 70 % faster than conventional wet mopping systems. The periods between deep cleaning and intensive cleaning are extended.



SUSTAINABLE - A CONTRIBUTION TO THE ENVIRONMENT Up to 70% less water compared to other conventional cleaning methods. The 2 liter tank is enough to clean approx. 200 m² of hard floors.



EFFECTIVE - SUCCESSFUL AND TARGET-ORIENTED CLEANING The TIGER 40 is the ideal scrubber-dryer machine to achieve perfect cleaning results in tight areas.

- Scrubbing and suction in one step
- Perfect drying of the floor and can be walked on immediately
- Cleaning of tight areas possible
- Can be combined with various pads and brushes
- Easily removable tanks
- Easy handling thanks to the universal joint





Control Panel Simple and user-friendly operation.



Universal joint With the locking system, the TIGER 40 can be placed upright and therefore saves space.



Easy installation of brushes and pad holder Magnetic brush plates and pad holder ensure easy installation



Water tank Simple plug-in system for assembly and disassembly. Clean water tank: 2 liters Dirty water tank: 3,5 liters



Lithium Batteries Lightweight and durable batteries with large capacity with integrated charging port. Running time: 60 min

Charging time: 150 min



Dirty water tank Dirty water tank is easy to clean.



Multiple charging options Lithium batteries with charging port. The charging position is not

Batteries can also be charged

restricted by the machine. directly with the machine.



With LED light for improved visibility of the area to be cleaned.





Power Working width Absorbent width	DC 36 V 42 cm	
Absorbent width		
	44 cm	
Working efficiency	700 m²/h	
Brush disc diameter/brushes	17,5 cm / 21 cm	
Brush disc speed slow/fast	270/340 rpm	
Brush plate motor	2 x 150 W	
Brush pressure	11 kg	
Suction motor	150 W	
Vacuum degree	120 mbar	
Turning radius	30 cm	
Clean water tank capacity	21	
Dirty water tank capacity	3,5	
Noise level	63 dB	
Battery pack	7,5 Ah-36 V (Lithium)	
Battery weight	2 kg	
Total weight of the machine	16 kg	
Gross weight including packaging	20 kg	

TIGER 40 FLOOR SCRUBBING MACHINE COMPLETE AS A SET Art.-No: SCR40BM

Excellent cleaning results in combination with the ARCORA® PU-PAD LIGHT.



Delivery includes:

- Lithium batteries
- Battery charger
- Pad holder
- Brushes



ARCORA®
GERMANY
TIGER40



Hauptsitz/Headquarter

ARCORA® INTERNATIONAL GmbH

Marsstrasse 9 85609 Aschheim/München - Germany

Telefon: +49 (0)89/ 14 33 29 3 - 0 Telefax: +49 (0)89/ 14 33 29 3 - 29

E-Mail: info@arcora.de

Web: www.arcora-group.com

www.arcorafuture.com



Welcome to the world of cleaning innovations!



20230901 / V1.0